



#COBAEVmeLlenaDeOrgullo

## Medidas de prevención por COVID-19

Desde el inicio de la contingencia generada por el Coronavirus COVID-19, el Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV) se ha apegado las medidas de prevención dictadas por los gobiernos federal y estatal.

Durante los días en que los alumnos asistieron a clases y el personal administrativo, a laborar, se establecieron filtros sanitarios con gel antibacterial y alcohol a la entrada de los planteles y oficinas centrales.

El Colegio suspendió todos los eventos masivos que tenía programados.

Los planteles llevaron a cabo la limpieza de sus instalaciones, realizando el lavado de salones, sillas y de todas aquellas superficies que la gente suele tocar.

En virtud de la Jornada de Sana Distancia, el área académica desarrolló material didáctico, audiovisual para que nuestros alumnos continúen con su formación desde casa a través de la plataforma de estudiantes del Colegio <http://alumnos.cobaev.edu.mx/>, y del canal de YouTube VideosCOBAEV.

Asimismo, mediante videoconferencias, autoridades de oficinas centrales del COBAEV y de los planteles han estado en comunicación para la supervisión de las acciones académicas y administrativas emprendidas durante el periodo denominado receso activo.

